



Media: BERNAS

Hari: Rabu

Tanggal: 25 Juli 2012

Halaman: 2

Hari Ini Gelar Potensi Koperasi Dibuka

JOGJA -- Dalam rangkaian peringatan Hari Koperasi yang jatuh pada Kamis (12/7) silam, Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Jogja akan mengadakan Gelar Potensi Koperasi selama lima hari sejak Rabu (25/7) hari ini sampai Minggu (29/7) mendatang.

Kepala Disperindagkoptan Kota Jogja Sr Harnani kepada *Bernas Jogja* mengatakan peringatan Hari Koperasi ke-65 tahun ini bertema utama *Koperasi Mandiri, Rakyat Makmur*.

Ia berujar peringatan tahun ini dilaksanakan untuk memasyarakatkan gerakan koperasi sebagai dasar pengembangan kekuatan atau sakaguru ekonomi nasional secara mandiri, berkeadilan sosial dan berkelanjutan.

“Harapannya sebagai salah satu sakaguru perekonomian nasional, koperasi dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat yang lebih luas dan berkelanjutan,” katanya.

Sri Harnani berujar puncak acara Hari Koperasi Nasional (Harkopnas) ke-65 telah dilaksanakan di Palangkaraya Kalimantan Tengah beberapa waktu lalu. Peringatan serupa dilanjutkan dengan pelaksanaan Harkopnas tingkat DIY di Gunungkidul.

Sebagai bagian dari rangkaian kegiatan peringatan Harkopnas ke-65 Tahun 2012 untuk tingkat Kota Jogja, Disperindagkoptan menyelenggarakan Gelar Potensi Koperasi dengan mamerkan produk-produk unggulan dari koperasi dan Usaha Kecil, Mikro dan Menengah (UKMM) di wilayah Kota Jogja. Event Gelar Potensi

Koperasi ini akan diselenggarakan di lantai dasar Atrium Malioboro Mall.

Rencananya Walikota Jogja Harjadi Suyuti akan membuka event tersebut pada Rabu (25/7) hari ini sekitar pukul 16:00. Puluhan koperasi dan UKMM turut ambil bagian dalam acara yang bertepatan dengan bulan Ramadan.

“Selaku penyelenggara, kami sangat berharap Gelar Potensi Koperasi tahun 2012 ini mampu menjadi ajang promosi yang bergengsi bagi koperasi dan UKM yang ada di Kota Jogja sebagai media uji coba pasar atas produk-produk koperasi,” jelasnya.

Bagi para peserta, lanjutnya, momentum ini dapat dijadikan sebagai media untuk mengkomunikasikan produk-produk olahan, *fashion*, kerajinan, makanan dan minuman yang ditawarkan kepada masyarakat.(c19)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005